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Zusammenfassung

        

          
Tadini, ein gebürtiger Italiener, war ein wandernder Ophthalmologe in der zweiten Hälfte des 18. Jahrhunderts. Er hat an vielen Stellen Europas Augenoperationen ausgeführt, wovon Anzeigen in alten Zeitungen Zeugnis ablegen, so in Lübeck und Gent. Dieser Tadini führte eine Schachtel mit künstlichen Augenlinsen aus Glas bei sich, die er Casanova zeigte. Die Idee der Korrektur der Aphakie mit einer künstlichen Linse stammt also wohl von Tadini. Es ist nicht unwahrscheinlich, dass Casanova diese Idee an den Dresdener Augenarzt Casaamata weitergab. Letzterer jedenfalls hat eine solche Implantation tatsächlich erstmals versucht.


      
        
Summary

        

          
Tadini, an Italian by birth, was an itinerant ophthalmologist who lived in the second half of the 18th century. Advertisements in old newspapers testify to the fact that he performed eye operations in many towns in Europe, including Lübeck and Ghent. Tadini had a box containing artificial lenses made of glass, which he showed to Casanova. It is therefore probable that Tadini first conceived the idea of intraocular correction of aphakia. Presumably Casanova conveyed the idea to Casaamata, an ophthalmic surgeon in Dresden. At any rate, Casaamata was the first to actually attempt the correction of aphakia by implanting a lens.
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